

2月例会 御礼文

先日は、当青年会議所、2月例会に御出席を賜り、会員の皆様、研修生の皆様、そして福島ブロックからいわきJC様、誠にありがとうございました。

今回は、地元茨城のひたちなかJC OBの大谷先輩をお招きし、『JCってなに?』VMVセミナーを開催させて頂きました。大変実りある、有意義なセミナーになったと思われ
ます。

青年会議所の根幹から学び、今、我々が何のために、誰のために、この運動を進めなければ
ならないのかを再認識する事ができたと思います。また、新入会員、研修生の皆様には、
若干難しい内容だったかもしれませんが、青年会議所はどのような活動をし、運動を展開
していくかが少しでも理解ができたのではないかと思います。

1月の総会も終わり、これから本格的に事業展開する事を鑑み、今回の例会は、對崎理事
長が掲げるスローガンのもと、会員同士が手と手を取り合い、心一つに繋がっていか
なければなりません。つくばの未来の扉を開くために、これからも、青年会議所運動に邁進
して参りましょう。

今後の各委員会の事業の大成功を御祈念し、御礼のご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました！！

一般社団法人つくば青年会議所
ひとづくり室 室長 飯塚康弘